

## **SEGUNDO INFORME LEGISLATIVO DE LABORES.**

CD. VICTORIA, TAMAULIPAS  
5 DE OCTUBRE DE 2015

MUY BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS LOS PRESENTES.

ANTES DE INICIAR CON ESTA ENTREGA DE RESULTADOS LEGISLATIVOS Y DE GESTIÓN, LE DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA AL LÍDER DE LAS MAESTRAS Y LOS MAESTROS DE TAMAULIPAS, QUIEN TAMBIÉN NOS REPRESENTA EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN, ME REFIERO AL DIPUTADO JESÚS RAFAEL MÉNDEZ SALAS, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS.

DE IGUAL MANERA AGRADEZCO LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE NACIONAL DE NUEVA ALIANZA, DOCTOR LUIS CASTRO OBREGÓN, BIENVENIDO A SU CASA, BIENVENIDO A TAMAULIPAS.

SALUDO CON AFECTO AL PRESIDENTE ESTATAL DE MI PARTIDO NUEVA ALIANZA, LICENCIADO MARIANO LARA SALAZAR, GRACIAS PRESIDENTE POR ESTAR HOY Y SIEMPRE CON NOSOTROS.

AGRADEZCO TAMBIÉN DE MANERA MUY ESPECIAL A LA MAESTRA ANASTASIA GUADALUPE FLORES VALDEZ, REPRESENTANTE DEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DE NUESTRO ESTADO, GRACIAS MAESTRA LUPITA POR SU PRESENCIA EN ESTE TRASCENDENTAL EVENTO.

DE IGUAL MANERA SALUDO A NUESTRO AMIGO EL DIPUTADO RAMIRO RAMOS SALINAS, PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS, GRACIAS DIPUTADO PRESIDENTE POR TU PRESENCIA.

SALUDO A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS DE LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA QUE SE HAN DADO LA OPORTUNIDAD DE ESTAR HOY AQUÍ CON NOSOTROS Y CON QUIENES HEMOS COMPARTIDO UNA AGENDA DE TRABAJO COMPROMETIDA CON LOS INTERESES DE LAS TAMAULIPECAS Y LOS TAMAULIPECOS.

A MIS AMIGOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE CIUDAD VICTORIA, JIMÉNEZ Y SOTO LA MARINA, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS.

AL PRESIDENTE DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y AL PRESIDENTE DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, BIENVENIDOS.

SALUDO AL LIC. FRANCISCO HERNÁNDEZ MONTEMAYOR, DIRECTOR GENERAL DEL CONSEJO TAMAULIPECO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA COTACYT, A QUIEN LE AGRADEZCO SU APOYO PARA LOS TRABAJOS DE LA COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

AGRADEZCO LA OPORTUNIDAD DE SALUDAR Y RECONOCER LA PRESENCIA DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, GRACIAS POR APOYARNOS A FORTALECER ESTE TIPO DE PRÁCTICAS DEMOCRÁTICAS EN NUESTRO ESTADO.

DE IGUAL FORMA SALUDO CON MUCHO GUSTO A MI FAMILIA A QUIENES LES AGRADEZCO EL APOYO, EL RESPALDO Y SU AMOR INCONDICIONAL EN TODO MOMENTO, MUCHAS GRACIAS.

AMIGAS Y AMIGOS MAESTROS, EMPRESARIOS, MUJERES JÓVENES QUE SE ENCUENTRAN HOY AQUÍ REUNIDOS CON EL OBJETIVO DE ESCUCHAR LAS ACTIVIDADES QUE HEMOS REALIZADO LOS DIPUTADOS TURQUESAS EN ESTA SEXAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA, PÚBLICO EN GENERAL, SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS.

LA RENDICIÓN DE CUENTAS ES UNA ACTIVIDAD DE ALTO GRADO DE INTERÉS, YA QUE ES UN DEBER INDISPENSABLE DENTRO DE UN ESTADO DEMOCRÁTICO DE DERECHO Y A SU VEZ ES UNA HERRAMIENTA FUNDAMENTAL QUE TIENEN LOS CIUDADANOS PARA EVALUAR EL DESEMPEÑO DE AQUELLOS QUE EJERCEMOS FUNCIONES PÚBLICAS.

POR ELLO, CELEBRO EL ESTAR HOY ANTE USTEDES PARA INFORMARLES SOBRE EL TRABAJO DESEMPEÑADO COMO INTEGRANTE DE LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA MÁS QUE POR MANDATO LEGAL POR UNA PROFUNDA CONVICCIÓN PERSONAL DE FORTALECER LA DEMOCRACIA DE NUESTRO QUERIDO TAMAULIPAS.

COMO DIPUTADA HE DESEMPEÑADO DIVERSAS FUNCIONES SIENDO EN DOS OCASIONES SECRETARIA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE QUE FUNGE DURANTE LOS PERIODOS DE RECESO. ASÍ MISMO, ME HE DESEMPEÑADO COMO SECRETARIA DE LA MESA DIRECTIVA DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 15 DE ENERO AL 30 DE JUNIO DE 2015.

CABE DESTACAR QUE PARTICIPO EN EL MÁXIMO DE COMISIONES QUE ME PERMITE LA “LEY SOBRE LA ORGANIZACIÓN Y FUNCIONAMIENTO INTERNO DEL CONGRESO DEL ESTADO”.

EN EL ASPECTO DE TRABAJO LEGISLATIVO, INFORMO QUE HE PARTICIPADO EN TRIBUNA REPRESENTANDO A TODOS Y CADA UNO DE LOS DIFERENTES SECTORES SOCIALES DE NUESTRO ESTADO, PROPONIENDO DIVERSOS TEMAS E INICIATIVAS PARA CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE UN TAMAULIPAS MEJOR, SIENDO LAS SIGUIENTES:

**PRIMERO. EN EL RUBRO DE EQUIDAD DE GÉNERO:**

- CON EL OBJETIVO DE FORTALECER EL EMPODERAMIENTO DE LA MUJER TAMAULIPECA, EL DÍA 4 DE DICIEMBRE DE 2013, PRESENTÉ LA INICIATIVA PARA ESTABLECER EN LA LEY, LA ATRIBUCIÓN A LA SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO PARA COORDINAR LA ELABORACIÓN DEL PROGRAMA ESTATAL PARA PREVENIR, ATENDER, SANCIONAR Y ERRADICAR LA VIOLENCIA HACIA LA MUJER, LO QUE FORTALECERÁ LA APLICACIÓN DE ESTRATEGIAS E INSTRUMENTOS DE POLÍTICA PÚBLICA PARA GARANTIZAR EL ACCESO DE LAS MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA.

- ADEMÁS EL PROPÓSITO DE PERFECCIONAR LOS MECANISMOS QUE CONTRIBUYAN AL REPARTO EQUILIBRADO Y EQUITATIVO DE LAS RESPONSABILIDADES FAMILIARES, EL 25 DE FEBRERO DE 2015 PRESENTÉ LA INICIATIVA PARA AMPLIAR LOS PERMISOS DE LOS PADRES TRABAJADORES AL SERVICIO DEL ESTADO YA SEA POR EL NACIMIENTO DE UN HIJO PREMATURO, CUANDO EL MENOR PRESENTE ALGUNA DISCAPACIDAD AL NACER, POR PARTO MÚLTIPLE O EN CASO DE QUE SE PONGA EN RIESGO LA VIDA DE LA MADRE DE ESTOS, ASÍ COMO TAMBIÉN AMPLIAR EL DERECHO DE LAS MADRES TRABAJADORAS EN LA ADOPCIÓN DE ALGÚN INFANTE.

## **SEGUNDO. EN EL TEMA DE INCLUSIÓN SOCIAL:**

- CON EL OBJETIVO DE CONTRIBUIR A TENER UN TAMAULIPAS MÁS INCLUSIVO, EL 7 DE NOVIEMBRE DE 2013 PRESENTÉ LA INICIATIVA CON LA QUE SE BENEFICIA A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PROMOVRIENDO SEAN BENEFICIARIOS DIRECTOS DE LOS PROGRAMAS DE DESARROLLO SOCIAL Y LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA MUJERES Y HOMBRES CON DISCAPACIDAD; IMPULSANDO TAMBIÉN EL DESARROLLO DE LA INVESTIGACIÓN DE LA ASISTENCIA SOCIAL PARA ESTAS PERSONAS.

- IGUALMENTE CON EL FIN DE PROTEGER LOS DERECHOS HUMANOS DE LOS ADULTOS MAYORES, PRESENTÉ EL 5 DE FEBRERO DE 2014 LA INICIATIVA PARA PREVENIR EL ABANDONO DE LAS PERSONAS DE LA TERCERA EDAD QUE SE ENCUENTRAN EN INSTITUCIONES DE CUIDADO PÚBLICAS Y PRIVADAS OTORGÁNDOLES A DICHAS INSTITUCIONES ATRIBUCIONES PARA DAR CUENTA AL MINISTERIO PÚBLICO, CUANDO EN UN PLAZO MAYOR A 30 DÍAS NO SE PRESENTE ALGÚN FAMILIAR A VISITARLOS.

### **TERCERO. EN EL RUBRO DE SUSTENTABILIDAD:**

- CON EL OBJETIVO DE QUE LAS TAMAULIPECAS Y LOS TAMAULIPECOS ACCEDAMOS A MEJORES CONDICIONES DE VIDA A TRAVÉS DEL ABASTECIMIENTO DE AGUA EN CANTIDAD Y CALIDAD, EL 4 DE JUNIO DE 2014, PRESENTÉ LA INICIATIVA PARA NORMAR LA RELACIÓN DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA CON EL INSTITUTO MEXICANO DE TECNOLOGÍA DEL AGUA, PARA QUE EN CONJUNTO FORTALEZCAN LA INVESTIGACIÓN, DESARROLLO E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA PARA EL MEJOR APROVECHAMIENTO DEL AGUA EN NUESTRO ESTADO.

#### **CUARTO. EN EL TEMA DE EDUCACIÓN:**

- EN NUEVA ALIANZA RECONOCEMOS A LA EDUCACIÓN DE CALIDAD COMO EL PILAR QUE ORIENTA A NUESTRO INSTITUTO POLÍTICO. PARTIENDO DE ESTE PRINCIPIO, PRESENTÉ EL 19 DE MARZO DE 2014 LA INICIATIVA PARA QUE SE GARANTICE LA PRODUCCIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE LIBROS DE TEXTO GRATUITOS EN SISTEMA BRAILLE Y TEXTOS AUDIBLES QUE COMPLEMENTEN LOS CONOCIMIENTOS QUE OBTENDRÁN LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD VISUAL, ADEMÁS DE QUE SE ESTABLEZCA UN PROGRAMA DE BECAS EDUCATIVAS Y DE CAPACITACIÓN PARA ESTE GRUPO DE PERSONAS Y SE GARANTICE QUE EL INSTITUTO TAMAULIPECO DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA (ITIFE) INCLUYA EN SU PROGRAMA ANUAL LA DOTACIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA NECESARIA A LOS PLANTELES, CENTROS EDUCATIVOS Y GUARDERÍAS PARA EL FÁCIL ACCESO Y MOVILIDAD, PARA CONTAR CON ESPACIOS DIGNOS Y ADECUADOS PARA LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

## **QUINTO. EN EL RUBRO DE SALUD:**

- CON LA FINALIDAD DE MEJORAR LA ATENCIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD A LOS ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN BÁSICA, EL 9 DE DICIEMBRE DE 2014, PRESENTÉ LA INICIATIVA QUE ESTABLECE LA COORDINACIÓN ENTRE LA SECRETARÍA DE SALUD Y LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN CON EL OBJETIVO DE ESTABLECER EL MECANISMO PARA INCORPORAR AL EXPEDIENTE CLÍNICO ELECTRÓNICO A CADA ESTUDIANTE DE EDUCACIÓN BÁSICA.

- DEMÁS CON EL OBJETIVO DE IMPLEMENTAR POLÍTICAS PÚBLICAS PARA GARANTIZAR EL DERECHO HUMANO AL AGUA Y MEJORAR LA SALUD DE LOS TAMAULIPECOS, CON FECHA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2015 PROPUSE LA INICIATIVA QUE ESTABLECE LA OBLIGACIÓN DE LA SECRETARÍA DE SALUD DE EXHORTAR A LOS ESTABLECIMIENTOS QUE EXPENDEN O SUMINISTRAN ALIMENTOS AL PÚBLICO PROPORCIONAR DE MANERA GRATUITA AGUA POTABLE.

## **SEXTO. EN EL TEMA DE DERECHOS HUMANOS:**

- CON EL PROPÓSITO DE QUE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES LE SEAN RECONOCIDOS Y GOCEN DE SUS DERECHOS FUNDAMENTALES, EL 30 DE ABRIL DE 2014, PROPUSE LA INICIATIVA PARA GARANTIZAR SU DERECHO DE ACCESO A LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN, ASÍ COMO ESTABLECER LA OBLIGACIÓN DE PADRES Y/O TUTORES DE VIGILAR EL CONTENIDO AL QUE ACCEDEN.

## **SÉPTIMO. EN EL RUBRO DE DEMOCRACIA:**

- CON EL FIN DE DAR RESPUESTA A LOS NUEVOS DESAFÍOS EN MATERIA POLÍTICO-ELECTORAL, PRESENTÉ EN MAYO DEL PRESENTE AÑO, UNA SERIE DE INICIATIVAS ENCAMINADAS A REFORMAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL Y EL CÓDIGO ELECTORAL PARA EL ESTADO, SIENDO ESTAS LAS SIGUIENTES:

- CON EL PROPÓSITO DE ESTIMULAR LA PARTICIPACIÓN EFECTIVA DE LAS Y LOS JÓVENES EN EL ESTADO EN EL ÁMBITO POLÍTICO, PROPUSE QUE SE DESTINE AL MENOS EL 2% DEL FINANCIAMIENTO PÚBLICO ORDINARIO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS A LA CAPACITACIÓN, PROMOCIÓN Y DESARROLLO DE LIDERAZGO POLÍTICO JUVENIL.

- IGUALMENTE CON LA FINALIDAD DE FORTALECER LA DEMOCRACIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS, PROPUSE LA REELECCIÓN PARA DIPUTADOS LOCALES POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA Y PARA LOS AYUNTAMIENTOS HASTA POR UNA SOLA ELECCIÓN.

- ADEMÁS CON EL OBJETIVO DE LOGRAR UNA MAYOR IGUALDAD SUSTANTIVA ENTRE HOMBRES Y MUJERES TENIENDO COMO TEMAS CENTRALES LA GOBERNABILIDAD, LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA Y LA EQUIDAD PARA LA CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA, PRESENTÉ LA INICIATIVA PARA PROMOVER Y GARANTIZAR LA PARIDAD DE GÉNERO A NIVEL VERTICAL Y HORIZONTAL PARA LA ELECCIÓN DE LOS AYUNTAMIENTOS, PUES QUEREMOS QUE NUESTRO MUNICIPIOS SE FORTALEZCAN CON LA VISIÓN DE PRESIDENTAS MUNICIPALES.

## **OCTAVO. EN EL RUBRO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA:**

CON EL FIN DE AVANZAR HACÍA UNA EFECTIVA EQUIDAD DE GÉNERO EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA, CON FECHA 23 DE OCTUBRE DE 2013, PRESENTÉ LA INICIATIVA PARA ESTABLECER LA PERSPECTIVA DE GÉNERO EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA, PARA QUE LAS MUJERES Y LOS HOMBRES PARTICIPEN EQUITATIVAMENTE EN TODOS LOS ÁMBITOS DE LA INVESTIGACIÓN EN QUE SE DESARROLLEN.

ADEMÁS CON EL OBJETIVO DE VINCULAR LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA A LAS Y LOS TAMAULIPECOS IMPULSANDO SU FOMENTO DESDE EL NIVEL DE GOBIERNO MÁS CERCANO A LA POBLACIÓN, CON FECHA 8 DE OCTUBRE DE 2014, PRESENTÉ LA INICIATIVA QUE ESTABLECE LA OBLIGACIÓN DE LOS MUNICIPIOS DE IMPULSAR ACTIVIDADES CIENTÍFICAS Y TECNOLÓGICAS CON EL FIN DE CONTRIBUIR A CERRAR LA BRECHA DIGITAL Y MODERNIZAR NUESTROS GOBIERNOS LOCALES GENERANDO MAYOR EQUIDAD DE OPORTUNIDADES EN ESTE RUBRO.

DENTRO DE LAS FUNCIONES QUE HEMOS DESARROLLADO LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA LA CUAL DIGNAMENTE PRESIDIDO SE ENCUENTRAN LAS SIGUIENTES:

- EN CONJUNTO CON MIS COMPAÑEROS DE LA COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA LA CUAL PRESIDIDO, CON EL FIN DE FORTALECER E IMPULSAR LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA, LA INNOVACIÓN Y EL DESARROLLO TECNOLÓGICO EN TAMAULIPAS, SE PROPUSO QUE LOS RECURSOS OBTENIDOS POR LA APLICACIÓN DE MULTAS ELECTORALES SEAN DESTINADOS EN SU TOTALIDAD AL CONSEJO TAMAULIPECO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

POR OTRO LADO, REALIZAMOS LAS GESTIONES CORRESPONDIENTES PARA QUE SE CELEBRARA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL FORO CONSULTIVO CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO A.C. Y EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS CON EL OBJETIVO DE EN CONJUNTO ANALIZAR, OPINAR, PROPONER Y DIFUNDIR LAS DISPOSICIONES LEGALES O LAS REFORMAS NECESARIAS PARA IMPULSAR LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA, EL DESARROLLO Y LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN TAMAULIPAS.

QUISIERA RESALTAR QUE EN ESTA COMISIÓN SE HA CONTADO CON LA PRESENCIA DE FUNCIONARIOS ESTATALES Y FEDERALES A QUIENES DESDE AQUÍ AGRADEZCO SU DISPOSICIÓN PARA QUE ESTA COMISIÓN FORTALEZCA EL TRABAJO LEGISLATIVO EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

DURANTE EL MES DE NOVIEMBRE, ASISTÍ AL TALLER DEL DESARROLLO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN 2014 EN TAIWAN, ACUDIENDO EN REPRESENTACIÓN DEL ESTADO MEXICANO CON LA PARTICIPACIÓN DE 23 NACIONES ENTRE LOS QUE DESTACAN CHILE, BRASIL, MALASIA, JORDÁN Y PAÍSES DE EUROPA CENTRAL. EL TALLER TUVO COMO OBJETIVO INFORMAR EL AVANCE DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA EN CADA UNO DE ESTOS PAÍSES, COMPARTIENDO INFORMACIÓN Y EXPERIENCIAS. EN MI EXPOSICIÓN INFORMÉ SOBRE EL DESARROLLO EN NUESTRO PAÍS EN LAS ÚLTIMAS DÉCADAS EN RELACIÓN A LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA, LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA DIGITAL NACIONAL, LOS RETOS A ENFRENTAR Y FINALMENTE EN EL ÁMBITO LOCAL, LA IMPORTANCIA DEL PARQUE CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO TAMAULIPAS (TECNOTAM).

ESTOS SON, ENTRE OTROS MÁS, LOS TEMAS QUE HE IMPULSADO A LO LARGO DE MI LABOR LEGISLATIVA.

OTRA TAREA IMPORTANTE COMO REPRESENTANTE POPULAR HA CONSTITUIDO EN MANTENERME CERCANA Y EN COMUNICACIÓN CON LAS Y LOS CIUDADANOS QUE ME DELEGARON SU REPRESENTACIÓN.

ES POR ELLO QUE HE DADO SEGUIMIENTO A LOS TRABAJOS DE GESTIÓN SOCIAL CON EL OBJETIVO DE SER UN VÍNCULO DE ATENCIÓN Y SOLUCIÓN DE LAS INQUIETUDES DE LOS CIUDADANOS QUE SE TRADUZCA EN MAYOR EFICIENCIA Y EFICACIA.

EN ESE SENTIDO HE MANTENIDO UNA LABOR DE GESTORÍA ORIENTADA PRINCIPALMENTE A LA SATISFACCIÓN DE ALGUNAS DE LAS NECESIDADES MÁS APREMIANTES DE LA POBLACIÓN, QUE TAMBIÉN EN CLARA RESPUESTA A NUESTROS PRINCIPIOS ORIENTADORES HA CONSISTIDO EN MAYOR MEDIDA EN LA DOTACIÓN DE DIVERSOS MATERIALES RELACIONADOS CON EL MANTENIMIENTO FÍSICO DE LOS EDIFICIOS ESCOLARES TALES COMO PINTURA, VITROPISOS PARA AULAS, MOBILIARIO ESCOLAR, MATERIAL DE LIMPIEZA; ASÍ COMO CON LA DOTACIÓN DE MATERIALES DIDÁCTICOS Y DEPORTIVOS QUE CONTRIBUYAN A LA EFECTIVIDAD DEL PROCESO ENSEÑANZA APRENDIZAJE E IMPACTEN LA CALIDAD DEL SERVICIO DOCENTE QUE SE OFRECE.

DE IGUAL FORMA HE REALIZADO LA GESTIÓN NECESARIA ANTE LA INSTANCIA ESTATAL PARA EL TRÁMITE DE BECAS DE ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN BÁSICA, MEDIO SUPERIOR Y SUPERIOR FORTALECIDA CON LA ENTREGA DE APOYOS Y MATERIALES A NIÑOS Y JÓVENES PARA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS DE SU FORMACIÓN.

TAMBIÉN HE DE MENCIONAR LOS APOYOS QUE SE HAN OTORGADO EN CUESTIÓN DE SALUD Y ASISTENCIA SOCIAL COMO LO ES LA GESTIÓN DE MEDICAMENTOS Y SUBSIDIOS DE SERVICIOS MÉDICOS.

ADEMÁS DE LOS APOYOS QUE SE HAN ENTREGADO PARA CELEBRAR A LAS MADRES DE FAMILIA EN SU DÍA, LAS POSADAS NAVIDEÑAS, EL DÍA DEL NIÑO Y EL DÍA DEL MAESTRO.

AMIGAS Y AMIGOS:

AGRADEZCO A TODOS LOS QUE HAN SIDO PARTE DE LAS ACTIVIDADES QUE HE DADO CUENTA, EN ESPECIAL AGRADEZCO AL DIPUTADO FEDERAL Y DIRIGENTE DE LA SECCIÓN 30 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN, MAESTRO RAFAEL MÉNDEZ, AL PRESIDENTE NACIONAL DE NUEVA ALIANZA, DOCTOR LUIS CASTRO Y AL PRESIDENTE ESTATAL DE NUESTRO PARTIDO, LICENCIADO MARIANO LARA, MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO Y CONFIANZA, PORQUE HA SIDO CON UNIDAD Y COMPROMISO QUE EL TRABAJO QUE HEMOS DESEMPEÑADO EN ESTA SEXAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA HA SALIDO AVANTE.

EN NUEVA ALIANZA ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE ES CON TRABAJO, DETERMINACIÓN Y PERSEVERANCIA COMO LAS CIUDADANAS Y LOS CIUDADANOS IREMOS CONSTRUYENDO PROGRESIVAMENTE UNA MEJOR SOCIEDAD, UN MEJOR TAMAULIPAS EN EL QUE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS PUEDAN DESARROLLARSE CON LA ESPERANZA DE QUE SUS SUEÑOS SEAN UNA REALIDAD.

REFRENDO MI COMPROMISO DE SEGUIR TRABAJANDO POR EL BIENESTAR QUE TODOS ANHELAMOS, POR LA EQUIDAD SOCIAL, POR EL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS Y LOS TAMAULIPECOS DE HOY Y DE MAÑANA.

POR TODO SU APOYO, POR SU CONFIANZA Y POR SU CONVICCIÓN.

¡MUCHAS GRACIAS!

ME REITERO A SUS ÓRDENES.